
Pièces 2 Pièces

Superficie 50 m²

Référence 85051931

Prix 630 000 €

Paris 10Eme
Appartement à vendre (75010)
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Au  4eme  étage  avec  ascenseur  d'une  copropriété  exceptionnelle  de  1895  avec

gardien, un charmant appartement baigné de lumière. Il  se compose d'une entré,

d'une cuisine dinatoire meublé et équipé, d'un séjour sans vis à vis, d'une très belle

chambre  avec  rangements  sur  mesure  et  salle  de  douche.  Toilettes  séparées.

Idéalement situé dans un secteur commerçant et animé, l'appartement donne sur

une  jolie  cour  arboré  et  bénéficie  d'un  calme  absolu.  Exposition  traversante

avantageuse pour cet appartement au sein d'un immeuble classé en lisière avec le

haut marais et le 9ème arrondissement de paris. ...

Charming apartment bathed in light on the 4th floor with elevator of an exceptional

1895  condominium  with  concierge.  Comprising  an  entrance  hall,  a  fitted  and

equipped eat-in kitchen, a living room with no overlook, a good-sized bedroom with

custom-built  storage  and  shower  room.  Separate  toilet.  In  a  prime  location,  in  a

lively  shopping  district,  the  apartment  overlooks  a  pretty  courtyard  planted  with

trees and enjoys complete peace and quiet. This apartment, in a listed building on

the edge of  the haut  marais  and the 9th arrondissement  of  paris,  benefits  from a

fantastic dual-aspect ...

BARNES PARIS 10/19

89, rue des Martyrs - 75018 PARIS 18EME
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